

La SRF au Festival International du Court-Métrage de Clermont-Ferrand 2014

24 JANVIER 2014

Cette année encore la Société des réalisateurs de films est présente au Festival de Clermont-Ferrand avec le Bar des réalisateurs et un débat : passer du court au long-métrage, avec Hélier Cisterne, Thierry De Peretti et Frédéric Farrucci.



éclairi  CANAL+ Lieu

incontournable de rencontres professionnelles.

Organisé depuis une dizaine d'années par la SRF, dans le but de permettre aux réalisateurs de tisser des liens avec les différents acteurs de la filière court métrage, le Bar des réalisateurs est un lieu convivial de rencontre entre les professionnels, unique pendant le festival.

DU MARDI 4 AU VENDREDI 7 FÉVRIER de 18h à 20h
à l'Hôtel Océania, en face de la Maison de la Culture
(82, bd F. Mitterrand, Clermont-Ferrand)

Venez nous retrouver !

- > Mercredi 5 : studio photo NIKON pour immortaliser votre présence au Bar !
- > Jeudi 6 : Bar spécial CANAL +

> Plus d'infos sur <https://www.facebook.com/bardelaSRFclermont>

Avec le soutien de nos partenaires :   

>> ET VENEZ ASSISTER AU DÉBAT DE LA SRF

"Passer du court au long-métrage" - JEUDI 6 FÉVRIER - 14h30

à l'Espace Forum dans le Marché du film

« Passer au long » est l'objectif d'un grand nombre de réalisateurs de courts métrages.

Or, il n'existe pas de passerelle automatique entre le court et le long métrage, et les parcours de réalisateurs de premiers films sont variés.

Cette année, la SRF invite deux de ses cinéastes adhérents à venir évoquer les étapes qu'ils ont eu à franchir pour que leur premier long-métrage voie le jour en 2013. Ils témoigneront de leur expérience et échangeront avec les réalisateurs de court métrage présents au festival.

Avec les cinéastes Hélier Cisterne et Thierry de Peretti

Modérateur : Frédéric Farrucci (réalisateur, membre du CA de la SRF)

CONTACT SRF @ Clermont-Ferrand : Hélène Rosiaux

hrosiaux@la-srf.fr

06 30 55 70 35